
CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA ATA DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA 

QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 13 (treze) dias do mês de novembro de 2012 (dois 

mil e doze) às 20 (vinte) horas, no plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à 

Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Centésima Quinquagésima Quinta 

Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Gumercindo José Rossatto 

Bernardi, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores, com 

exceção dos Vereadores Áureo e José Romildo. A Sessão foi iniciada com a discussão e votação da ata da 

Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida passou-se para os 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do PLO Nº 131/2012 – PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 

– alterando a Lei Municipal nº 3.611, de 10 de outubro de 2012, que abriu crédito especial no orçamento 

vigente. Constou do OFÍCIO Nº 2.520/2012 – enviando resposta ao requerimento de informação sobre desconto 

pela falta em HTPC. Constou do OFÍCIO Nº 2.521/2012 – solicitando devolução do PLC nº 7/2012. Constou 

do OFÍCIO Nº 2.531/2012 – enviando resposta ao requerimento de informação sobre funcionamento do 

semáforo da Avenida Japão. Constou do OFÍCIO Nº 2.532/2012 – enviando resposta a indicação solicitando 

instalação de sarjetão na Avenida do Parque. Logo após iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES: Constou de PARECERES: a) favoráveis: 1. aos PLO 123/2012 e 114/2012, da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação. – 2. ao PLO 123/2012, da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, 

Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação. – 3. ao PLO 128/2012 da 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Constou da MOÇÃO de Aplauso a Escola Maria Aparecida 

dos Santos Oliveira, pela realização do II Sarau Cultural. Autor: Gumercindo. Constou dos seguintes 

REQUERIMENTOS de informação: 1. Sobre furtos e assassinatos ocorridos desde 2009 até a presente data. 

Autor: Valdecir. – 2. Serviços da Patrulha Rural. Autor: Valdecir. – 3. Cratera na área do Clube de Rodeio. 

Autor: Cristina. – 4. Paralisação da construção das casas populares do Jardim Taquaral. Autor: Cristina. – 5. 

Destino da terra retirada do Clube de Rodeio e Escola Iracema de Oliveira Carlos. Autor: Cristina. Constou das 

seguintes INDICAÇÕES solicitando a transferência da Vara Criminal que hoje se encontra defronte ao pronto 

socorro para outro local. Autor: Cristina. Neste momento o Presidente colocou em discussão e votação do 

Plenário o Requerimento do Vereador Valdecir, que solicita a inclusão neste Expediente, do Documento do 

Vereador, como membro da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, onde apresentou voto em 

separado do relator, sobre o PLO 58/2012, manifestando-se contrário ao Projeto. O Plenário autorizou por 

unanimidade dos votos, assim, o documento passou a fazer parte desta Sessão. Em seguida passou-se para os 

RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. Do MINISTÉRIO DA SAÚDE: telegramas nº 000164/2012, 000413/2012, 

000062/2012, 002065/2012, 003284/2012, 003547/2012, 007490/2012, 002105/2012, informando liberação de 

recurso financeiro para o município. - 2. Da COORDENADORA FINANCEIRA DA CÂMARA: ofício Nº 

14/2012, enviando balancete do mês de outubro. - 3. Do SAAE: ofício nº 55/2012, enviando balancete do mês 

de outubro. Passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 1. MOÇÃO DE 

APLAUSO A ESCOLA MARIA APARECIDA DOS SANTOS OLIVEIRA, PELA REALIZAÇÃO DO II 

SARAU CULTURAL. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. – 2. REQUERIMENTO DE 

INFORMAÇÃO SOBRE FURTOS E ASSASSINATOS OCORRIDOS DESDE 2009 ATÉ A PRESENTE 

DATA. O Vereador Valdecir usou da palavra justificando a apresentação da propositura. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos. – 3. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO SOBRE SERVIÇOS DA 

PATRULHA RURAL. O Vereador Valdecir usou da palavra justificando a apresentação da propositura. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 4. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO SOBRE 

CRATERA NA ÁREA DO CLUBE DE RODEIO. A Vereadora Cristina usou da palavra justificando a 

apresentação da propositura. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. A pedido do  Vereador 

Valdecir, com aval da autora do pedido, o requerimento também será enviado a CETESB. – 5. 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO SOBRE PARALISAÇÃO DA CONSTRUÇÃO DAS CASAS 

POPULARES DO JARDIM TAQUARAL. A Vereadora Cristina usou da palavra justificando a apresentação 

da propositura. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 6. REQUERIMENTO DE 

INFORMAÇÃO SOBRE DESTINO DA TERRA RETIRADA DO CLUBE DE RODEIO E ESCOLA 

IRACEMA DE OLIVEIRA CARLOS. A Vereadora Cristina usou da palavra justificando a apresentação da 

propositura. O Vereador Valdecir também acrescentou que isto vem ocorrendo em vários bairros, inclusive o 

Nova Ibitinga. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi iniciada a TRIBUNA LIVRE 

DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, falando do grande número de 



furtos e crimes sem solução em nossa cidade. Em seguida o intervalo regimental foi dispensado, a pedido da 

Vereadora Cristina, aprovado pelo plenário. A chamada regimental foi realizada, registrando-se a presença de 

todos e iniciando-se a ORDEM DO DIA: Constou de REQUERIMENTO de Vereadores, requerendo urgência 

especial e inclusão nesta Ordem do Dia o PLO nº 131/2012. Este foi aprovado por unanimidade dos votos. O 

PLO 131/2012 foi incluído nesta Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial do Projeto, o Vereador 

Richard. Em seguida a Sessão foi suspensa para emissão do parecer. Apresentado o Parecer favorável do 

Relator Especial ao PLO 131/2012, a Sessão foi reiniciada constando do PLO Nº 131/2012 – PROJETO DE 

LEI ORDINÁRIA – alterando a Lei Municipal nº 3.611, de 10 de outubro de 2012, que abriu crédito especial 

no orçamento vigente. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. 

Constou do PLO 58/2012 - Projeto de Lei Ordinária - AUTORIZANDO O PODER EXECUTIVO A DOAR 

TERRENO QUE ESPECIFICA EM FAVOR DE PAPA MILHAS MOTO CLUBE DE IBITINGA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Vereador Francisco comentando que o Parecer da Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação foi favorável ao Projeto e este é incontestável, portanto, acompanhando o Parecer 

favorável da Comissão nada tenho contrário ao Projeto. O Vereador Valdecir declarou ter dado voto em 

separado contrário ao Projeto porque o projeto é inconstitucional e ilegal, de acordo com o parecer do CEPAM. 

A Relatora do Projeto, Vereadora Cristina, voltou atrás em seu posicionamento e será contrária ao Projeto, por 

ter se convencido de que o Vereador Valdecir está com razão, inclusive apresenta neste momento, como 

Presidente da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, pedido de adiamento de discussão e 

votação, por três Sessões, o projeto em questão, para que a Comissão possa avaliar o voto em separado 

apresentado pelo Vereador Valdecir e suas justificativas sobre a contrariedade do projeto, apesar de acreditar 

que a entidade é merecedora, mas a doação deve ser feita em outra oportunidade. O Vereador Valter, também 

membro da Comissão, manteve seu posicionamento favorável ao Projeto por entender que a doação poderá ser 

efetivada pela próxima administração. O Vereador Romildo questionou se o parecer pode ser revisto pela 

Comissão. O Pedido foi aprovado por unanimidade dos votos. Assim o Projeto foi retirado desta Ordem do Dia. 

Constou do PLO 123/2012 - Projeto de Lei Ordinária - QUE AUTORIZA TRANSFERIR PARA A 

CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA ELÉTRICA (CPFL), TODAS AS REDES DE DISTRIBUIÇÃO DE 

ENERGIA ELÉTRICA DO MUNICÍPIO. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em 

única votação. Constou do PLO 128/2012 - Projeto de Lei Ordinária - QUE AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A REMANEJAR VERBAS DO ORÇAMENTO DO ANO DE 2012 AO SAAE - SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em 

única votação. Passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: ninguém se inscreveu para falar. O Presidente 

convidou a todos para a Sessão Solene de entrega da Ordem da Comenda e Audiência Pública para discussão 

do orçamento do município para 2013. Depois, agradeceu a presença de todos convocando os Edis para a 

próxima Sessão Legislativa Ordinária a ser realizada em 20 (vinte) de novembro de 2012 (dois mil e doze), em 

horário regimental. A presente Ata foi lavrada por mim, Djalma Antônio Sampaio, Primeiro Secretário que 

assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado os CDs, papéis e documentos para que surta 

os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 13 (treze) de novembro de 2012 (dois mil 

e doze). ///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
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